

Liebe Studierende,

Dear students,

Zur Unterstützung bei der Durchführung und Abgabe von Abschlussarbeiten im Bereich Technisches Infrastrukturmanagement wird die nachfolgende Checkliste zur Verfügung gestellt. Die Verwendung ist weder verpflichtend, noch besteht ein Anspruch auf Vollständigkeit. Die Liste ist als eine Hilfe gedacht und sollte individuell nachgeschärft werden.

The following checklist is provided to support you in the execution and submission of theses in the field of Technical Infrastructure Management. Its use is neither obligatory nor does it claim to be complete. The list is intended as an aid and should be sharpened individually.

Wir wünschen viel Erfolg beim Forschen und Schreiben!

We wish you all the best with your research and writing!

Prof. Dr.-Ing. Ingo Weidlich

Checkliste für Abschlussarbeiten

Checklist for theses

<input type="checkbox"/>	Die für die Abschlussarbeit relevanten Abschnitte der Prüfungsordnung habe ich gelesen und ich habe mich über den generellen Ablauf von Abschlussarbeiten informiert.	I have read the sections of the examination regulations (Prüfungsordnung) that are relevant for the thesis and I have informed myself about the general procedure for theses.
<input type="checkbox"/>	Die Abschlussarbeit ist logisch aufgebaut und die Struktur genügt wissenschaftlichen Ansprüchen (vgl. IMRAD-Prinzip)	The thesis is logically structured and meets scientific requirements (cf. IMRAD principle).
<input type="checkbox"/>	Die Zitierweise ist nachvollziehbar und genügt wissenschaftlichen Ansprüchen. (vgl. APA-Stil ect.)	The citation style is comprehensible and meets scientific standards. (cf. APA style, etc.).
<input type="checkbox"/>	Symbole aus Gleichungen sind im Text direkt nach den Gleichungen erklärt oder es gibt ein Symbolverzeichnis	Symbols from equations are clarified in the text directly after the equations or there is a list of symbols.
<input type="checkbox"/>	Die verwendeten Methoden in der Arbeit sind zu Beginn ver-	Important methods in the work are explained in a comprehensible way at the beginning (e.g. a flow chart

	ständig erläutert (z.B. ein Ablaufdiagramm für einen Berechnungsvorgang oder ein Vorgehen zur Durchführung und Auswertung von Interviews etc.)	for a calculation process or for a procedure for conducting and evaluating interviews, etc.).
<input type="checkbox"/>	Alle Feststellungen, Aussagen und Erkenntnisse sind entweder durch eigene Untersuchungen in der Arbeit belegt oder sind mit Quellenangaben versehen.	All observations, statements and findings are substantiated by own investigations in the work or are provided with references.
<input type="checkbox"/>	Ich habe überprüft, ob ich ein Tabellenverzeichnis und ein Abbildungsverzeichnis benötige.	I have checked whether I need a list of tables and a list of figures.
<input type="checkbox"/>	Meine Ergebnisse sind nachvollziehbar und vollständig dargestellt. Kompakte Ergebnisgrafiken und Feststellungen sind im Text, weiterführende Ergebnisse sind im Anhang.	My results are presented in a comprehensible and complete way. Compact graphs of results and findings are in the text, further results are in the appendix.
<input type="checkbox"/>	Ich habe zu Beginn gestellte Forschungsfragen am Ende der Arbeit beantwortet und die wichtigsten Erkenntnisse auf den Punkt gebracht.	I have answered research questions posed at the beginning and summarised the most important findings at the end of the thesis.
<input type="checkbox"/>	Die Datei „Hinweise zur Erstellung von Master- und Bachelorarbeiten im Technischen Infrastrukturmanagement“ wurde mir zur Verfügung gestellt und ich habe das Dokument gelesen.	Not available in English.

05.10.2022